
Ruegos

- Se renueve el equipo de micrófonos de la sala de plenos de forma urgente.

-Se vuelva a poner la farola que cayó en Avenida Doctor Fleming, 47, edificio 2,
delante del estanco.

Preguntas

1- Según denuncia el medio Diario de Ibiza el concejal de Fiestas y Turismo ha
declinado atender a dicho medio a pesar de sus reiteradas peticiones, ¿por qué no
se está atendiendo a este medio para dar explicaciones a la ciudadanía?

2- Recientemente hemos tenido que lamentar el atropello de un joven de 16 años
en el cruce de Can Guillamó y los vecinos reclaman una solución para este
peligroso punto de nuestro municipio, ¿tiene el Ayuntamiento planificada alguna
solución?

3- ¿Cuánto ha pagado o pagará el Ayuntamiento de Sant Antoni a Sonitec por la
reciente fiesta de Flower Power?

4- ¿Cuánto ha pagado o pagará el Ayuntamiento de Sant Antoni a Sonitec por las
fiestas de Santa Agnès?

5- ¿Cuál ha sido el gasto total para las arcas del Ayuntamiento de Sant Antoni de la
participación del consistorio en FITUR y en qué conceptos?

6- ¿Qué representantes del Ayuntamiento de Sant Antoni han acudido a FITUR, qué
actividad han llevado a cabo, qué gasto ha conllevado y en qué conceptos?

7- ¿Cuál ha sido el gasto total del Ayuntamiento de Sant Antoni y en qué conceptos
para participar en el congreso de gastronomía “Madrid Fusión”?



8- Una sentencia del Juzgado de lo Contencioso número 1 de Palma condena a Sant
Antoni a pagar 460.000 euros de indemnización por una licencia de obras anulada,
¿pueden explicarnos qué ha sucedido y por qué se ha llegado a este punto?

9- Los vecinos de Sant Rafel atribuyen el cierre del bar del centro social de Sant
Rafel a la dejadez del equipo de gobierno, ¿podrían explicarnos porque no se ha
actuado con más diligencia para atender a las reclamaciones de los vecinos y evitar
el cierre de este establecimiento?

10- Los vecinos de Sant Rafel afirman que muchos vehículos pasan cada día en
dirección contraria por el tramo de circulación restringida en la avenida de Isidor
Macabich y critican defectos en la señalización de este tramo, ¿podrían explicarnos
por qué está sucediendo esto y si tienen pensada alguna solución?

11- Se ha lanzado una línea de subvenciones desde el gobierno para ayuntamientos
que tengan colonias felinas, ¿lo ha solicitado el ayuntamiento? Tiene el
ayuntamiento algún plan para controlar las colonias de felinos o programa CER
(captura, esterilización y retorno)? Si no es así, instamos al ayuntamiento a que las
solicite.

12- Sobre la zona azul, ya que se argumenta que es la demanda de muchos
comerciantes de Sant Antoni ¿a qué comerciantes se les ha preguntado, cuántos
eran aproximadamente y cuándo tuvo lugar esa consulta?

Sant Antoni de Portmany, a 23 de Enero de 2023
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